



Penjualan Tiket Sekaten Capai Rp 406,9 Juta



JOGJA--Panitia pasar malam perayaan sekaten (PMPS) optimis mampu mencapai target realisasi penjualan tiket sekaten. Hingga hari ke-28 penyelenggaraan sekaten, pemasukan dari tiket mencapai Rp 406,9 juta. Pihak panitia menargetkan selama 39 hari penyelenggaraan sekaten tersebut pemasukan tiket sebesar Rp 450 juta.

"Target pemasukan dari penyelenggaraan sekaten ini adalah Rp 1.1 miliar. Sekitar Rp 650 juta diantaranya disumbangkan dari penjualan kapling,"

ungkap Seksi Pemasaran Panitia Sekaten Tugiyarto SIP MSi kepada wartawan kemarin.

Dari sisi nominal, pemasukan yang dicapai hingga hari ke-28 memang relatif cukup bagus, bahkan lebih tinggi dibandingkan tahun lalu. Tahun lalu, pada periode yang sama tiket yang terjual mencapai sekitar Rp 398,5 juta.

"Tapi tahun ini, tiket masuknya kan juga mengalami kenaikan. Dulu yang Rp 1.500 jadi Rp 2.000 dan dari tiket weekend sebesar Rp 2.000 naik menjadi Rp 2.500. Jadi sebenarnya kalau dari sisi jumlah pengunjung, kemungkinan mengalami penurunan. Tapi untungnya, penurunan pengunjung tersebut masih bisa tertolong oleh kenaikan harga tiket," ungkap Tugiyarto.

Saat weekend, penjualan tiket sekaten bisa mencapai sekitar Rp 30 juta-Rp 40 juta. Sementara pada hari biasa hanya berkisar Rp 6-8 juta. "Hujan yang kerap mengguyur memang turut berimbas pada penurunan jumlah pengunjung. Kita optimis target pemasukan sebesar Rp 450 juta itu bisa tercapai, dengan catatan saat weekend cuacanya cukup bagus. Kita tidak bisa pungkiri bahwa weekend adalah penyumbang pemasukan tiket yang cukup besar dan realisasi total pun sangat bergantung pada momen itu," ujarnya.

Hingga kemarin penjualan kapling sekaten sekitar 60 persen dan tersebar di 8 zona yang ada. "Total kapling yang kita jual ada sekitar 271. Sudah terjual sekitar 60 persen. Kalau dibandingkan tahun lalu, ya naik sedikit lah," ungkapnya. (tik)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005